

## Augura AMLO más “palizas” a opositores en las elecciones

CARLOS VEGA, PARAÍSO

El mandatario conmemoró en Dos Bocas el Día del Trabajo y anunció 30 mil mdp para rehabilitar la ruta del tren que va de Coatzacoalcos a Palenque. PAG.7

# Confía AMLO en más “palizas” a opositores

**Día del Trabajo.** Anuncia la rehabilitación del tren que va de Coatzacoalcos a Palenque con una inversión de 30 mil mdp

CARLOS VEGA Y EFE  
PARAÍSO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en 2024 habrá un cambio generacional y que la cuarta transformación seguirá ganando “por paliza” a sus opositores.

Al conmemorar el Día del Trabajo en la refinería de Dos Bocas frente a cientos de trabajadores y funcionarios del gobierno federal, el mandatario sostuvo que esta y ninguna de las demás obras prioritarias de su administración quedarán inconclusas.

“No vamos a dejar ninguna de las obras que mencioné en proceso, las vamos a terminar todas para que entreguemos la estafeta y haya una relevo generacional; no a la reelección porque tenemos que seguir el ejemplo del apóstol Francisco I. Madero y va haber relevo generacional.

“Ya saben ustedes, los que juegan beisbol, tenemos como cinco picheros abridores mujeres y hombres, como 10 cerradores mujeres y hombres, y todos tiran más de 100 millas, pura recta.

“Además, tenemos hombres y mujeres que tiran moña, que no solo es la recta, sino curva, escurbol y otras pichadas que no son fáciles de batear. Lo que sí les puedo decir es que vamos a seguir ganando los juegos por paliza”.

López Obrador garantizó que la nueva refinería de Dos Bocas, ubicada en Paraíso, Tabasco, se

inaugurar el próximo 2 de julio, mismo proyecto que calificó de “un ejemplo a escala mundial”.

Durante la ceremonia, el titular del Ejecutivo estuvo acompañado por la secretaria de Energía, Rocío Nahley y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, entre otros funcionarios.

### Proyecto ferroviario

El presidente López Obrador anunció ayer una inversión de 30 mil millones de pesos para la rehabilitación del tren que va de la ciudad de Coatzacoalcos, Veracruz, a Palenque, Chiapas, en el sureste del país.

López Obrador dijo que a ello se agregará un ramal que unirá, precisamente, Dos Bocas con la Estación Chontalpa, de municipio de Huimanguillo, Tabasco.

“Vamos a rehabilitar, con una inversión de cerca de 30 mil millones de pesos el tren de Coatzacoalcos-Palenque”, señaló López Obrador en su discurso.

Además de la construcción del ramal Chontalpa a Dos Bocas, adelantó que “se va a rehabilitar toda la vía desde el Istmo hasta el límite con Guatemala y se van a iniciar 10 parques industriales en el corredor del Istmo”.

Señaló que en la obra hay unos 35 mil trabajadores, pero solo se van a necesitar mil para operar-

la y señaló que terminando les ofrecerá ir a trabajar al Tren Maya, “porque las mismas empresas que están trabajando en la refinería, están en el sureste y van a requerir trabajadores” y al tren Coatzacoalcos-Palenque.

También recordó que está en proceso de construcción una coquizadora en Tula, Hidalgo, y que “en dos o tres meses” iniciará la construcción en otra en Salinas Cruz, Oaxaca. Reiteró que en 2023 México dejará de comprar gasolina en el extranjero. ■





El Presidente visitó la refinería de Dos Bocas, uno de sus proyectos emblemáticos. ARIELOJEDA





**El Presidente saluda a trabajadores de la refinería de Dos Bocas en la conmemoración del Día del Trabajo. ARIELOJEDA**

